

¿MASÍAS TIENE UN PLAN?



En el año 2004, y más concretamente en el mes de diciembre, el gobierno municipal de aquel entonces en manos del PSPV-PSOE junto al Partido Popular (PP), en ese momento en la oposición, escenificaron junto con los vecinos la puesta en marcha del Plan de Reforma Interior de Masías. Para algunos era simplemente un brindis al sol, para otros era el inicio de una esperanza que llevaría a la urbanización de Masías.

El actual gobierno popular, en palabras de su Alcalde Juan José Medina, ha destinado en los presupuestos de este año, 600.000 euros para dar forma al proyecto aprobado, y es justo reconocer que es la primer vez que se destina ese dinero a las obras de Masías. Por su parte la portavoz municipal socialista, Concha Andrés, ha declarado que para ellos es una obra prioritaria y que la llevaban en su programa electoral.

En diciembre de 2007 el PRI pasa su último trámite y es aprobado por la Comisión Territorial de Urbanismo de la Consellería de Territori i Habitatge. La Consellería aprueba el Plan al no considerar vinculante un informe en contra de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) en el que se afirmaba que no estaba garantizado el suministro de agua.

A partir de aquí todo es un cúmulo de despropósitos. El Ayuntamiento intenta en repetidas ocasiones una reunión con la Delegación del Gobierno, según afirma el concejal de urbanismo, Luis Botella. Por su parte el Alcalde, Juan José Medina, no ha sido recibido por el Comisario de Aguas de la CHJ, quien le dijo personalmente que "no era el momento oportuno por la campaña electoral". En esta polémica entra de

«Aparquen sus diferencias y no conviertan Masías en un campo de batalla virtual, en el que todos ponen una mano en el corazón y con la otra hacen cálculos de réditos electorales»

luego la portavoz socialista quien acusa a ambos de "dormirse en los laureles" y no presentar la documentación para demostrar que el suministro de agua está asegurado.

El CHJ debería haber propiciado una reunión con el Ayuntamiento de Moncada, sin escudarse en la conveniencia o no por culpa de una campaña electoral. El Ayuntamiento de Moncada debe agotar todas las vías habidas y por haber para conseguir aportar toda la documentación que le solicitan. Si finalmente no lo consigue habrá que pensar que los motivos de este recurso son otros, y la solución estará en los tribunales. Y por su parte la portavoz socialista debería hacer valer su "hilo directo" con la Delegación del Gobierno para intentar que esto no parezca lo que seguramente no es, aunque cuando afirma que "quizá le venga bien al PP el recurso como excusa para paralizar la obra" ya que "es un proyecto que cuesta dinero y el equipo de gobierno se lo ha gastado en cosas que, para él, eran importantes", quizá le hubiese costado muy poco a su grupo municipal escenificar la unión de todos en el tema de Masías, votando a favor en el Pleno Municipal que trataba este tema.

En fin, aparquen sus diferencias y no conviertan Masías en un campo de batalla virtual, en el que todos ponen una mano en el corazón y con la otra hacen cálculos de réditos electorales, desgaste al enemigo y esas cosas que tiene la política. En esta batalla todos tienen algo que perder y poco que ganar.